



## **BADAN KEPEGAWAIAN NEGARA**

Jalan Mayor Jenderal Sutoyo Nomor 12 Cililitan, Kramat Jati, Jakarta Timur 13640  
Telepon (021) 8093008; Faksimile (021) 8090421  
Laman: [www.bkn.go.id](http://www.bkn.go.id); Pos-el: [humas@bkn.go.id](mailto:humas@bkn.go.id)

---

### **[SIARAN PERS]**

*Nomor: 025/RILIS/BKN/VIII/2025*

Jakarta, 17 Agustus 2025

### **Prof. Zudan: Peringatan HUT ke-80 RI Jadi Momentum Wujudkan Peran BKN Sebagai Bapaknya Para ASN**

Dalam puncak peringatan HUT Kemerdekaan ke-80 Republik Indonesia, Kepala Badan Kepegawaian Negara (BKN) Prof. Zudan menegaskan komitmennya menjadikan peran BKN sebagai "Bapaknya Para ASN" untuk melanjutkan semangat perjuangan melalui tata kelola manajemen ASN yang mendukung program Asta Cita Presiden dan Wakil Presiden, serta turut memastikan peran ASN dalam mewujudkan visi-misi Kepala Daerah.

Dalam konteks pengelolaan manajemen ASN, komitmen tersebut diwujudkan melalui berbagai program strategis BKN, diantaranya:

- Penerapan tata kelola manajemen ASN yang tidak sekadar berorientasi pada administratif semata, tetapi berpihak terhadap perlindungan sistem karier dan kesejahteraan ASN;
- Digitalisasi proses bisnis layanan melalui sistem berbagi pakai bersama instansi - ASN Digital;
- Percepatan layanan BKN melalui penerapan SLA maksimal 5 hari kerja; dan
- Penerapan sistem merit secara menyeluruh melalui implementasi manajemen talenta ASN di seluruh instansi pemerintah.

Sejalan dengan tema nasional HUT ke-80 RI, yakni Bersatu, Berdaulat, Rakyat Sejahtera, Indonesia Maju, Prof. Zudan mengajak seluruh ASN memelihara semangat kemerdekaan. "BKN berkomitmen untuk terus menghadirkan pelayanan publik yang profesional, berintegritas, dan adaptif, demi mewujudkan pemerintahan yang bersih,

efektif, serta berpihak pada kepentingan rakyat," tegasnya dalam Momen Peringatan Puncak HUT ke-80 RI di lingkup BKN, Minggu (17/08/2025).

Sebagai Inspektur Upacara, Kepala BKN Prof. Zudan tampil dengan busana adat Nias yang mengandung filosofi keberanian, kekuatan, dan semangat pantang menyerah. Melalui simbol tersebut, Kepala BKN ingin menggugah semangat seluruh ASN agar tetap teguh dan berjiwa patriotik dalam menghadapi tantangan pelayanan publik.

Peringatan kemerdekaan Indonesia di lingkup BKN tahun ini, diwarnai dengan berbagai rangkaian kegiatan seni dan olahraga yang sudah terasa sejak minggu pertama bulan Agustus. Untuk puncak perayaan HUT ke-80 RI di semua kantor BKN se-Indonesia, tampak para Pejabat Pimpinan Tinggi dan seluruh pegawai BKN terlibat aktif dalam Parade Budaya Nusantara dan Upacara Peringatan Detik-Detik Proklamasi.

Kemeriahan kemerdekaan melalui parade budaya ini mencerminkan keragaman budaya nusantara, sekaligus menceritakan kembali semangat dan perjuangan para pahlawan dalam merebut kemerdekaan. Filosofi parade budaya menggambarkan bahwa kekuatan Indonesia terletak pada keberagaman, dan tugas ASN adalah menjaga, merawat, serta memperkuat harmoni persatuan dan kesatuan dalam memberikan layanan kepada masyarakat.

Kepala Biro Hukum dan Komunikasi Publik  
Badan Kepegawaian Negara

~